



9 embouts additionnels / 9 additional attachments



germanengineering

MP 60 Boîte cadeau Ensemble manucure/pédicure

Kit de manucure/pedicure pour un soin professionnel des ongles et des pieds

Rotations à droite et à gauche

Vitesse : 2400 tr/min - 6100 tr/min +/- 12%

Réglable en continu

9 embouts de haute qualité inclus :

1. Ponceuse de corne saphir : lisse et polisse le bout des ongles après avoir limer et nettoyer la surface de l'ongle.
2. Cône feutre : enlève rapidement les calosités épaisses et larges de la plante du pieds et des talons.
3. 1. Cône saphir : enlève la peau sèche et les calosités de la plante des piedset des talons, également pour les ongles manucurés
4. Disque saphir, fin : lime et traite les ongles grain fin.
5. Disque saphir, gros : lime et traite les ongles gros grain.
6. Fraise flamme : enlève les ongles incarnés
7. Fraise cylindre : ponce et lisse la surface des ongles de pieds lignifiés.
8. Fraise saphir, ronde : enlève soigneusement la corne
9. Fraise aiguille : libère les ongles incarnés et coupe les ongles morts

Poignée anti-dérapante

Boite de rangement pratique

Garantie 3 ans

Colisage : 3

Carton de transport -

EAN-Nr.: 42 11125 57030 9

Art.-Nr.: 570.30

MP 60 Gift box Manicure/pedicure set

Manicure and pedicure set for professional nail and foot care

Clockwise and anticlockwise running

Speed: 2400 U/min - 6100 U/min +/- 12%

Variably adjustable

9 additional sapphire attachments:

1. Felt cone: smoothing and polishing the edge of nails after filing as well as for cleaning the nail surface
2. Sapphire callus rasp: fast removal of thick or large calluses of the soles and heels
3. Sapphire cone: removing of dry skin or calluses from the soles and heels of the feet and for manicuring nails
4. Sapphire disk, fine: filing and treatment of nails
5. Sapphire disc, coarse: filling and treatment of nails
6. Flame milling cutter: for removing ingrown nails
7. Cylindrical milling cutter: grinding and smoothing of lignified foot nail surfaces
8. Sapphire milling cutter, round: careful removal of corns
9. Needle milling cutter: free ingrown nails and cut away dead nail parts

Non-slippery handle

Practical storage box

3 years guarantee

Sales unit: 3

Shipping carton: -

EAN no.: 42 11125 57030 9

Item number: 570.30